opusdei.org

Procesión del Corpus Christi en la Universidad de La Sabana

Por segunda vez se tuvo la procesión del Corpus Christi en la Universidad de la Sabana.

17/06/2012

En esta ocasión, el recorrido comenzó en el edificio K, donde primero se celebró la Santa Misa. Luego, el Vice-Gran Canciller, Monseñor Hernán Salcedo llevó la custodia con Nuestro Señor Sacramentado y acompañado de los dos capellanes de la Universidad y de un grupo de alumnos con velones, recorrieron parte del Campus universitario.

La primera estación fue al finalizar el puente recién inaugurado. Las otras dos estaciones fueron en la Plaza de los Balcones y en el Oratorio principal. En cada una, se tuvo la bendición con el Santísimo Sacramento y tanto en los altares de las bendiciones, como a lo largo del recorrido, las flores y los cantos del coro de la Universidad hicieron que la ceremonia invitara a rezar. Todos los adornos a lo largo del recorrido fueron elaborados por el personal administrativo y por un buen número de alumnos.

Este 17 de mayo de 2012, fue la ocasión para agradecer al Señor que, un año después de las dos inundaciones en el Campus, estemos

trabajando con total normalidad y repitiendo aquellas palabras de San Pablo que nos enseñó San Josemaría: *Omnia in Bonum* (todo es para bien).

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/procesion-delcorpus-christi-en-la-universidad-de-lasabana/ (11/12/2025)